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VERBALE ASSEMBLEA ANNUALE DEGLI ISCRITTI 2020 

PRIMA CONVOCAZIONE 
 

* * * * * * 

 
Il giorno domenica 27 novembre 2020 alle ore 01,00, in conformità a quanto comunicato agli Iscritti, si è tenuta, in prima 
convocazione, l’Assemblea degli Iscritti all’Ordine dei Dottori Agronomi e de Dottori Forestali della Provincia di Padova. 
L’Assemblea, convocata in modalità telematica, secondo quando disposto dalla normativa emergenziale di cui al DL 
18/2020 COVID-19 ed al Decreto del Presidente CONAF n. 17/2020 del 14/04/2020, presenta il seguente ordine del 
giorno: 
 

1. Saluti del Presidente di Federazione degli Ordini dei dottori Agronomi e dottori Forestali della Regione 
del Veneto, dott. Luca Crema, e breve illustrazione dei progetti della nostra Federazione Regionale 

3. Breve dibattito 
4. Lettura ed approvazione del verbale dell’assemblea precedente; 
2. Saluto del Presidente; 
3. Relazione sulle attività del Consiglio;  
4. Illustrazione e relative prese d’atto del bilancio consuntivo 2019 e preventivo anno 2020, così come 

pubblicati nel sito dell’Ordine a marzo 2020; 
6. Varie ed eventuali. 

 

Il Presidente, dott.ssa Bruna Basso, constatata l’assenza del numero legale rinvia la seduta alla seconda convocazione 
prevista nello stesso luogo per il giorno venerdì 27 marzo 2020 alle ore 17,30. 
Padova 27 novembre 2020 
 

* * * * * * 
 Il Segretario verbalizzante Il Presidente 
        Dott. Agronomo Nicola Rizzi              Dott.ssa Agronomo Bruna Basso 

 



 

  
 
 
     

 

 
 
 

Via Degli Scrovegni 29/A -35131 Padova Tel. 049 657372 mail: info@agronomiforestalipadova.it             Pag. 2 a 4 
 

 

 

 

 

VERBALE ASSEMBLEA ANNUALE DEGLI ISCRITTI 2020 

SECONDA CONVOCAZIONE 
 

 * * * * * * 

 
Il giorno venerdì 27 novembre 2020 alle ore 17,30, in conformità a quanto comunicato agli Iscritti, si è tenuta, in seconda 
convocazione, l’Assemblea degli Iscritti all’Ordine dei Dottori Agronomi e de Dottori Forestali della Provincia di Padova. 
L’Assemblea convocata in modalità telematica, secondo quando disposto dalla normativa emergenziale di cui al DL 
18/2020 COVID-19 ed al Decreto del Presidente CONAF n. 17/2020 del 14/04/2020. 
Sono presenti al collegamento i seguenti iscritti: 
. 
Alzetta Claudia, Arcarese Antonio, Basso Bruna, Bellussi Daniele, Benvenuti Lorenzo, Bergamasco Claudio, Berto 
Stefano, Bertoni Giuliano, Bonato Daniel, Bonato Dario, Borella Mauro, Borgato Mauro, Bovolenta Luigi, Breschigliaro 
Simone, Busatto Guido, Caprera Paolo, Carnio Daniele, Contiero Alberto, Costantini Daniele, Crema Fabrizio, Cunegato 
Lino, D'alessio Antonio, Da Porto Alessandra, De Raho Luca, Destro Mirko, Facco Giacomo, Falcioni Valentina, Florio 
Giulia, Forzan Claudia, Galeazzo Massimo, Gasparin Mauro, Gazzin Giacomo, Grossi Michela, Imperatore Gaetano, 
Lora Nicola, Luison Sergio, Magarotto Luca, Maguolo Cinzia, Manfrin Federica, Mantovani Riccardo, Marchi Niccolo', 
Martello Graziano, Martello Elena, Martello Marco, Mazzon Vittoriano, Menotti Mario, Miolo Mauro, Morandin Alice, 
Morato Silvia, Munaro Alessandro, Muttoaccordi Elena, Nardi Alberto, Nichele Pamela, Noventa Elisa, Padovan Andrea, 
Panizon Riccardo, Parolin Luca, Pasqualin Alberto, Pierazzo Simone, Pilli Roberto, Pinaffo Giancarlo, Puozzo Andrea, 
Reffo Michele, Rigo Antonio, Rizzi Nicola, Rizzi Andrea, Rizzo Stefania Maria, Rossi Thomas, Rosso Paolo, Salvo' 
Roberto, Sartori Alberto, Sarzo Barbara, Scavo Nicola Antonio, Schiavo Carlo, Schiavon Alberto, Scortegagna Filippo, 
Serafin Riccardo, Sgro' Sergio, Simionato Davide Strenghetto Ilaria, Tagliaferro Thomas, Tolasi Pietro, Toniolo Giulio, 
Trentanovi Giovanni, Tullio Leonardo, Turri Mario, Vendramin Annachiara, Volpi Giulio, Volpi Gianluca, Zamberlan 
Alessandro, Zanarotti Camilla, Zecchin Marco 
 
(sono presenti 92 iscritti, di cui 8 Consiglieri). 
 
L’Assemblea inizia alle ore 17,30. 
 
 
Dopo un breve saluto a tutti i presenti, il Presidente Bruna Basso dà la lettura dell’ordine del giorno: 

1. Saluti del Presidente di Federazione degli Ordini dei dottori Agronomi e dottori Forestali della Regione 
del Veneto, dott. Luca Crema, e breve illustrazione dei progetti della nostra Federazione Regionale 

3. Breve dibattito 
4. Lettura ed approvazione del verbale dell’assemblea precedente; 
2. Saluto del Presidente; 
3. Relazione sulle attività del Consiglio;  
4. Illustrazione e relative prese d’atto del bilancio consuntivo 2019 e preventivo anno 2020, così come 

pubblicati nel sito dell’Ordine a marzo 2020; 
6. Varie ed eventuali. 

* * * * * * 
Le funzioni di segretario verbalizzante vengono svolte dal Consigliere Segretario, dott. agr. Nicola Rizzi. 
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* * * * * * 

Saluti della presidenza (Dott.ssa Basso e Dott. Crema) e panoramica degli strumenti digitali utilizzati (Contratto siglato 
per piattaforma zoom) 
Progetto fusione ordini con creazione commissione per accorpamento (attualmente sospesa) 
Attivato progetto di creazione gestionale dedicato alle esigenze delle segreterie degli ordini, consolidamento rapporto 
con il CONAF per agevolare l’allineamento e la migrazione dei dati.  
Registrazione di eventi formativi e/o riunioni che resteranno a disposizione in archivio digitale. 
In via di risoluzione la questione Tecnamb 
Creazione commissione PSR 
Rinnovo convenzione con l’Università e definizione del corso di Diritto Ambientale 
A seguire alcuni interventi da parte dei colleghi: 
Dott. Pasqualin che richiede approfondimenti su convenzione CAA e gestione PAC, situazione in fase di sviluppo con 
probabile intervento legale da parte del CONAF; 
Dott. Benvenuti commenta la conclusione della pratica Tecnamb; 
Dott. Bellussi considerazioni sulla disparità di trattamento tra i diversi portatori di interesse del mondo agricolo e i Liberi 
Professionisti; 
Dott. Busatto richiede maggiori convenzioni con agenzie formative; 
Dott.ssa Basso contatti tra Federazione e mondo Accademico per mantenere attivo il canale della formazione continua; 
Dott. Costantini richiesta di corsi specifici sulle tematiche ambientali, paesaggistici e di ingegneria impiantistica; 
 
A conclusione i ringraziamenti del Dott. Crema alla Sig.ra Precoma per la disponibilità a supportare la segreteria di 
Federazione tramite convenzione tra Odaf Pd e Fodaf. 
 
Dott.ssa Vendramin interviene sugli episodi di conferimento di incarico a professionisti “a titolo gratuito” da parte di PA. 

 
* * * * * * 

Alle 18.54 si procede alla lettura del verbale della seduta precedente 
Ore 19.03 approvazione del verbale 
Favorevoli: 90 
Contrari: nessuno 
Astenuti: nessuno 
Non votanti: nessuno 

 
* * * * * * 

La dott.ssa Basso aggiorna sulle attività svolte dal consiglio dall’ultima assemblea e cede la parola ai membri del 
consiglio: 
dott.ssa Rizzo con delega alla formazione, CPO, anti corruzione e trasparenza per breve resoconto sulle deleghe 
assegnate. 
dott.ssa Nichele partecipazione al tavolo del Verde del Comune di Padova, partecipazione all’organizzazione di Eco  
Tech Green e partecipazione alla realizzazione del piano di gestione delle alberature del Comune di Padova . 
dott. Borgato tra le varie deleghe ricevute sottolinea la partecipazione come ordine di Padova al progetto finanziato dal 
CREA che coinvolge varie città Italiane per la selezione del miglior progetto presentato sulla valorizzazione della città 
tramite opere a verde. Attivazione nel corso del 2021 di un corso professionale sulla valutazione di stabilità degli alberi 
con la partecipazione del Comune di Padova. 
dott. Rizzi Nicola mancando circa nu anno al termine del mandato precisa che il consiglio uscente si renderà disponibile 
per rispondere ad eventuali esigenze dei colleghi che vorranno partecipare attivamente alle prossime elezioni con 
massima trasparenza con auspicio di presentare un unico gruppo di candidati. 
dott. Rizzi Andrea relazione sulle finalità del tavolo forestale. 
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* * * * * * 

Il Tesoriere illustra e legge all’assemblea il conto consuntivo 2019. 
Alle ore 20.15 si procede con la votazione del bilancio consuntivo 2019: 
Favorevoli: n. 75 
Contrari: nessuno 
Astenuti: nessuno 
Non votanti: nessuno 
Il bilancio consuntivo 2019 viene approvato all’unanimità dei presenti. 

* * * * * * 
Dopo l’approvazione del bilancio consuntivo del 2019  
Alle ore 20.17 il tesoriere, dott. Schiavo, passa quindi all’illustrazione e lettura del Conto Preventivo 2020 
Non essendoci osservazioni o domande, alle ore 19.10 si procede con la votazione del bilancio preventivo 2020 
Favorevoli: n. 75 
Contrari: nessuno 
Astenuti: nessuno 
Non votanti: nessuno 

* * * * * * 
La dott.ssa Basso prende la parola per chiedere all’assemblea la votazione relativa alle seguenti questioni: 

1. A seguito dell’esecuzione dello sfratto dalla sede di Riviera dei Mugnai, si prospetta l’eventualità di procedere 
con un’azione legale contro il sig. Amistani e la società a cui si riferisce il contratto d’affitto della sede. 
Sentiti i legali dell’ODAF PD potrebbe essere un’azione legale molto dispendiosa sia a livello di costi che di 
tempi, vanificata dalle condizioni economiche patrimoniali in cui si trova il proprietario dell’immobile, con beni in 
fase di pignoramento a seguito di fallimento. 
 
L’assemblea composta da 73 presenti, alle ore 20.20, ad unanimità, non ritiene di voler procedere con azioni 
legali. 

 
 

2. Relativamente agli iscritti morosi, si chiede all’assemblea di poter intervenire con atti d’ufficio, emanati dal 
consiglio, previo parere CONAF, che sanciscano la sospensione dei morosi. 

 
L’assemblea composta da 73 presenti, alle ore 20.27, con il voto contrario del dott. D’Alessio, 72 voti favorevoli 
e con la precisazione del dott. Salvò, che ritiene indispensabile una risposta scritta dal CONAF, il consiglio 
procederà per comprendere la fattibilità della sospensione d’ufficio. 

 
* * * * * * 

Terminati gli argomenti di discussione, non essendoci nessun altro intervento da parte dell’Assemblea, il Presidente 
dichiara chiusa l’assemblea alle ore 20.30. 

* * * * * * 
Padova, 27 novembre 2020 

* * * * * * 
 Il Segretario verbalizzante  Il Presidente 
 Nicola Rizzi Bruna Basso 
 dottore agronomo dottore agronomo 


